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Олимпиада сағат 10.00 де басталады. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Высшим учебным заведениям 
 

 
Информационное письмо 

 

Казахский университет международных отношений и мировых языков имени 
Абылай хана 10.00 часов 10 марта 2023 года, проводит международную онлайн 
олимпиаду   по собразовательной программе  6В04201 «Международное право». 

   Приглашаем команду студентов образовательных программ 
«Международное право» университетов Республики Казахстан и щарубежных 
стран.  
Порядок организации и проведения по образовательной программе 

6В04201 «Международное право» проводится в режиме онлайн. 
Олимпиада по по образовательной программе 6В04201 «Международное 

право» проводится по 3 турам, 3 дисциплинам на английском языке: 
Первый тур – Тесты по дисциплине «Международное публичное право» 

проводится на английском языке 
Второй тур – Блиц - вопросы на английском языке по дисциплинам 

«Международное публичное право», «Международное гуманитарное право  ; 
Третий тур - Кейс-задание по дисциплинам  «Право международных 

организаций и международных договоров», написание меморандума. 
 Заявку на участие необходимо направить до 8 марта 2023  г на электронный 

адрес: zhetybaev_14@mail.ru  
 В состав жюри олимпиады входят научные работники, преподаватели  

высшей школы и практические работники. 
 Ответственные лица за олимпиаду: к.ю.н., доцент Джетибаев Н.С., тел. номер: 

87074607905, к.ю.н., доцент Жугралина Б.М., тел. номер: 87076912944. 
Олимпиада будет проводится по адресу: г Алматы, ул Муратбаева 200, ауд 

403  ГУК. 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 
 

Заявка для участия 

 
Название 

университета 
Название 
команды 

Ответственное 
лицо  

Количество 
участников 

 

 

   

 

 

 

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



To Higher educational institutions 
 

Information letter 

Kazakh Ablai Khan University of International Relations and World Languages 
10.00 a.m. on March 10, 2023, is holding an international online Olympiad on the 
6B04201 "International Law" educational program. 

   We invite a team of students of educational programs "International Law" of 
universities of the Republic of Kazakhstan and neighboring countries.  

The procedure for organizing and conducting the educational program 6B04201 
"International Law" is carried out online. 

The Olympiad on the educational program 6B04201 "International Law" is held in 
3 rounds, 3 disciplines in English: 

The first round of tests on the discipline "Public International Law" is conducted 
in English 

The second round is a blitz – questions in English in the disciplines of "Public 
international law", "International humanitarian law; 

The third round is a case assignment in the discipline "Law of international 
organizations and international treaties", writing a memorandum. 

 The application for participation must be sent by March 8, 2023 to the following 
email address: zhetybaev_14@mail.ru 

The jury of the Olympiad consists of researchers, teachers of higher education and 
practitioners. 

 Responsible persons for the Olympiad: Candidate of Law, Associate Professor 
Nurbol S. Dzhetibaev, tel. number: 87074607905, Candidate of Law, Associate 
Professor Bakhyt M. Zhugralina, tel. number: 87076912944. 

The Olympiad will be held at the address: Almaty, 200 Muratbayev str., room 403 
GUK. 

 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 

Application for participation 
 
Name of the 
university 

Team name Responsible 
person 

Number of 
participants 

 

 

   

 

 

 

   

 
	


